

LAURÉAT
« PRIX DU
JURY »

PONTCHARRA

LE PÔLE PETITE ENFANCE « LE CAIRN »

La rénovation des écoles est un engagement pris par les élus de la commune. Après un audit du groupe scolaire Villard-Benoît, il a été décidé que la rénovation de l'ensemble des bâtiments ne serait pas suffisante et durable. La solution d'une nouvelle construction s'est imposée. Ce nouveau bâtiment regroupera une école maternelle, une école primaire, une crèche, le multiaccueil et les services intercommunaux.

Ce bâtiment sera un lieu de repère pour les usagers, un des cœurs de vie d'où le choix de son nom. « Le Cairn », en hommage aussi à l'environnement de Pontcharra, entouré de montagne et ses cairns réalisés afin de s'y repérer.

Ce nouveau bâtiment est en cours de construction au sein de l'écoquartier et doit donc être en cohérence avec les objectifs de ce dernier. L'ensemble des choix pour la construction du bâtiment ont été réfléchis afin qu'il soit durable et qu'il réponde au maximum aux enjeux climatiques et environnementaux actuels et à venir. Ainsi des matériaux à la végétalisation de la cour, en passant par l'orientation du bâtiment, le mode de chauffage, la gestion des énergies, la commune accompagnée d'architecte a été au bout de ses réflexions et des possibilités.

Afin que ce bâtiment réponde aux spécificités d'utilisation, les professionnels de la petite enfance ont été sollicités, notamment sur l'aménagement intérieur. L'aménagement extérieur a aussi été pensé, avec une véritable réflexion sur la mobilité des enfants et de leurs parents pour accéder au Pôle.



Avancement des travaux (juillet 2024)



Projet - vue intérieure



Projet - vue partie maternelle